
INDICAÇÃO Nº 127/21 

Do edil: Felicio Molinari Sobrinho  
 

  O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após 
ouvido o Plenário, indica ao Chefe do Executivo Municipal, para ver a 
possibilidade de desenvolver estudos para desburocratização do 
fornecimento de medicamentos pela Farmácia de Alto Custo. 

JUSTIFICATIVA 

A burocracia que envolve o fornecimento de medicamentos a 
pacientes de doenças graves, que tem causado sérios problemas na 
evolução dos tratamentos, obrigando a quem necessita do medicamento 
indicado, recorrer à Justiça. Estamos assistindo a uma crescente 
judicialização do atendimento de saúde no país e até mesmo aqui no 
nosso município. Há uma lista de medicamentos fornecidos pelo SUS 
(Sistema Único de Saúde) que não acompanha a evolução da produção 
farmacêutica. O resultado é que o médico prescreve uma medicação mais 
moderna que o SUS não colocou em sua lista e o paciente vê negado o 
seu acesso, obrigando-o a procurar seu direito à saúde no Judiciário. 
Tem este direito reconhecido, na esmagadora maioria das vezes, mas é 
obrigado a esperar meses por uma decisão judicial e depois pela operação 
de compra do produto. Tempo este que, não raro é fatal. A espera tem 
provocado mortes e agravamento da saúde de pacientes em todo o estado.  

Ações mais efetivas para mudar este quadro por parte do governo 
municipal seriam muito bem vindas para a população. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal estudo para 
a desburocratização do fornecimento de medicamentos pela farmácia de 
alto custo.  

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2021 

 

Felicio Molinari Sobrinho  
       Vereador 


